

Artikel vom 30.09.2019

Jürgen Schalk ist der Kandidat der CSU Wasserburg

Jürgen Schalk soll Bürgermeister werden



Wir gratulieren Jürgen Schalk zu seinem starken Nominierungsergebnis als CSU Bürgermeisterkandidat.

In den nächsten Wochen wird viel Möglichkeit bestehen Jürgen Schalk persönlich kennen zu lernen.

Mit **Herrn Jürgen Schalk** setzt die CSU auf einen erfahrenen Bürgermeister, den wir als geradlinigen und aufrichtigen Menschen kennen gelernt. Wir trauen Jürgen Schalk sehr gut zu ein guter Bürgermeister zu sein, der Wasserburg in den nächsten sechs Jahren in ruhigeres Fahrwasser



führt und wieder fit macht für eine gute Zukunft.